

■ Biociencias

BTI vuelve a liderar la producción científica biotecnológica



BTI Biotechnology Institute es la empresa con mayor número de publicaciones científicas (25 en total) en 2019, según el último informe de la asociación española de bioempresas (AseBio), que recoge los datos del sector biotecnológico en el Estado. El estudio consolida definitivamente a BTI como una de las empresas con una mayor dedicación e implicación con la I+D, ya que se trata del quinto año consecutivo en el que la biotecnológica alavesa se sitúa como la empresa número uno en producción científica de España.